
 

 

 

 

 

 

今年の運動会 子どもたちが立派にやり遂げました！ 

 １０月２２日（日）は、素晴らしい青空の下で実施することができました。今年の運動
会は久しぶりに地域の皆様にもご案内を差し上げたところ、たくさんの皆様に来場して
いただき賑やかな運動会になりました。たくさんの皆様の前で学校行事ができることは
本当に幸せです。子供たちにとってもたくさんの視線を浴びながら活動するよい経験に
なりました。そして、最後まであきらめずに走ることができました。楽しく笑顔で踊るこ
とができました。頑張ったことは、みんなでほめることができました。 今年度のスロー
ガン「つき進め 勝利への道 すぐ見える」を十分に達成することができました。  
地域の皆様、保護者の皆様の温かい励まし、ご理解ご協力のおかげで、運動会を終えるこ
とができました。本当にありがとうございました。  

   この運動会をやり遂げたことを子どもたちの自信とさせて、更に素晴らしい白南風小
学校をつくっていきたいと思います。  

 

 

   

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やさしさいっぱいの子 やる気いっぱいの子 元気いっぱいの子 

令和５年１０月２６日号 

校長 三代 直正 

 １・２年生のかわいらしさ、３・４年生のやんちゃっぽさ、５・６年生のたくましさそれぞれの発

達に応じたダンスや表現の発表でした。２学年で取り組む大きなメリットは、「教え合いができる」

ということです。上学年は下学年に伝えていき、下学年は上学年に刺激を受けて良い相乗効果をもた

らしました。教え合いが白南風っ子の伝統になってほしいです。 

１・２年生 レッツ！ポプラビダンス ♪ 

３・４年生 白南風けんか独楽２０２３ 

５・６年生 白南風ソーラン２０２３ 

 
 

 
 

  

  

  

        



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
季節外れのインフルエンザの流行でお休みがあった学年も

ありましたが、子供たちは、競技や演技にしっかり取り組み力
を発揮してしてくれました。子供たちに大きな拍手を送りたい
と思います。私は特に６年生の２つのがんばりが素晴らしかっ
たと思います。１つ目は、運動会当日６年生の入場行進です。６年生全員の気持ちが一つ
になった行進でした。２つ目は、閉会式の児童代表のあいさつの言葉です。今終えたばか
りの運動会の取組をしっかり振り返り、落ち着いて話すことができました。このような６

年生が育っていることをうれしく思いました。５年生以下の下
級生が憧れを抱く６年生に成長しています。 
また、金曜日の運動会準備や当日の後片付けに育友会役員と

保護者の皆様に多数協力をいただきました。入退場門やテント
の撤去に加えて、マーカーのくぎ抜きまでしていただき、短時
間で通常の環境にもどすことができました。ありがとうござい
ました。白南風小学校の底力を感じた運動会となりました。 

 
 

 
 

 
 

 
 

  

  

  

  

風のように会場をかけぬけた２年生の白南風タイフーン 

ラッキーカードでにっこり４年生の白南風チャレンジカップ 

力持ちはどっち？５年生の綱を引きにいくんです 

親子の思い出６年生の大玉ころがし 


